

 <p>PORT AUTONOME DE DOUALA PORT AUTHORITY OF DOUALA</p>	<p><b>DIRECTION DES AFFAIRES GÉNÉRALES</b> <b>DIVISION DES MARCHÉS PUBLICS ET DES CONTRATS DE PARTENARIAT</b></p>	<p>Code : <b>EN-QUA-64</b> Version : 00 Date : 02/04/2019 Page : 1 sur 66</p>
	<p><b>ENREGISTREMENT</b></p>	
	<p><b>DOSSIER D'APPEL D'OFFRES</b></p>	

**PORT AUTONOME DE DOUALA**

**COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHÉS DES APPROVISIONNEMENTS ET SERVICES**

**APPEL D'OFFRES INTERNATIONAL RESTREINT EN PROCÉDURE D'URGENCE N° 013 / AOIR /CIPM-AS/PAD/2022 DU 20.10.22 RELATIF AU RECRUTEMENT D'UN CABINET POUR LA MISSION D'ASSISTANCE TECHNIQUE ET L'ACCOMPAGNEMENT DANS LA MISE EN PLACE D'UN SYSTÈME DE MANAGEMENT DE LA SÉCURITÉ DE L'INFORMATION CONFORME À LA NORME ISO 27001 VERSION 2013 AU PORT AUTONOME DE DOUALA**

**MAITRE D'OUVRAGE : LE DIRECTEUR GENERAL DU PORT AUTONOME DE DOUALA**

**FINANCEMENT : Budget PAD - Exercices 2022 et suivants**

**TACHES : 330241**

**OCTOBRE 2022**

## SOMMAIRE

<b>PIECE N° 0 : LETTRE D'INVITATION À SOUMISSIONNER</b>	<b>page 03</b>
<b>PIECE N° 1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)</b>	<b>page 12</b>
<b>PIECE N° 2 : REGLEMENT PARTICULIER DE L'APPEL D'OFFRES (RPAO)</b>	<b>page 20</b>
<b>PIECE N° 3 : CAHIER DES CLAUSES ADMINISTRATIVES PARTICULIERES</b>	<b>page 29</b>
<b>PIECE N° 4 : TERMES DE REFERENCE</b>	<b>page 33</b>
<b>PIECE N° 5 : PROPOSITION TECHNIQUE (TABLEAU TYPE)</b>	<b>page 42</b>
<b>PIECE N° 6 : PROPOSITION FINANCIERE (TABLEAU TYPE)</b>	<b>page 50</b>
<b>PIECE N° 7 : MODELE DE MARCHE</b>	<b>page 55</b>
<b>PIECE N° 8 : FORMULAIRES ET MODELES A UTILISER</b>	<b>page 61</b>
<b>PIECE N° 9 : LISTE DES ETABLISSEMENTS BANCAIRES ET ORGANISMES FINANCIERS AUTORISES A EMETTRE DES CAUTIONS DANS LE CADRE DES MARCHES PUBLICS</b>	<b>page 71</b>



**DIRECTION DES AFFAIRES GÉNÉRALES  
DIVISION DES MARCHÉS PUBLICS ET DES CONTRATS DE  
PARTENARIAT**

**ENREGISTREMENT**

**DOSSIER D'APPEL D'OFFRES**

Code : **EN-QUA-64**  
Version : 00  
Date : 02/04/2019  
Page : 3 sur 65

**APPEL D'OFFRES INTERNATIONAL RESTREINT EN PROCÉDURE D'URGENCE**

N° 013 / AOIR /CIPM-AS/PAD/2022 DU 20.10.2022

**RELATIF AU RECRUTEMENT D'UN CABINET POUR LA MISSION D'ASSISTANCE  
TECHNIQUE ET L'ACCOMPAGNEMENT DANS LA MISE EN PLACE D'UN  
SYSTÈME DE MANAGEMENT DE LA SÉCURITÉ DE L'INFORMATION CONFORME  
À LA NORME ISO 27001 VERSION 2013 AU PORT AUTONOME DE DOUALA**

**PIÈCE N° 0 :  
LETTRE D'INVITATION À SOUMISSIONNER**

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN  
*Paix – Travail - Patrie*

PORT AUTONOME DE DOUALA  
(P.A.D)

DIRECTION GÉNÉRALE

DIRECTION DES AFFAIRES  
GÉNÉRALES

DIVISION DES MARCHÉS PUBLICS ET  
DES CONTRATS DE PARTENARIAT



REPUBLIC OF CAMEROON  
*Peace – Work - Fatherland*

PORT AUTHORITY OF DOUALA  
(P.A.D)

HEAD OFFICE

DIRECTORATE OF CORPORATE  
AFFAIRS

DIVISION OF PUBLIC CONTRACTS AND  
PARTNERSHIP CONTRACTS

N° \_\_\_\_\_/DAG/DG/PAD

Douala, le \_\_\_\_\_

**Objet :** *Lettre d'invitation à soumissionner a/s AOIR relatif au recrutement d'un cabinet pour la mission d'assistance technique et l'accompagnement dans la mise en place d'un système de management de la sécurité de l'information conforme à la norme ISO 27001 version 2013 au Port Autonome de Douala. -*

**LE DIRECTEUR GÉNÉRAL**

**À**

**MONSIEUR LE DIRECTEUR  
GÉNÉRAL DE xxxxxx**

**BP. xxxxxxxx**

**Monsieur le Directeur Général,**

J'ai l'honneur de vous informer que vous avez été pré-qualifié pour le projet cité en référence, et que vous êtes par conséquent admis à soumissionner.

Je vous invite dès lors, ainsi que les autres concurrents pré-qualifiés, à soumissionner pour l'exécution du Marché relatif au projet cité en référence.

Un exemplaire du Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté et retiré au Port Autonome de Douala - Division des Marchés Publics et des Contrats de Partenariat sise en face de l'ex Direction Technique.

La présente lettre d'invitation est adressée aux candidats inscrits sur la liste restreinte ci-après:

N°	ENTREPRISES	ADRESSE
1	Groupement Qualitec Sarl /Performance qualité	BP : 12 431 Douala.
2	Cabinet SMART SKILLS	Avenue Hedi Chker-kef 7100 Tunis

Les candidats retenus ne peuvent s'associer en groupement.

Veuillez agréer, Monsieur le Directeur Général, l'assurance de ma parfaite considération. /-

**Ampliations :**

- DAG-DMPCP-DMP-SMP-Chrono



DIRECTION DES AFFAIRES GÉNÉRALES  
DIVISION DES MARCHÉS PUBLICS ET DES CONTRATS DE  
PARTENARIAT

ENREGISTREMENT

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Code : **EN-QUA-64**  
Version : 00  
Date : 02/04/2019  
Page : 5 sur 65

APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT EN PROCÉDURE D'URGENCE  
N° 013 / AOIR /CIPM-AS/PAD/2022 DU 20.10.2019 RELATIF AU  
RECRUTEMENT D'UN CABINET POUR LA MISSION D'ASSISTANCE TECHNIQUE  
ET L'ACCOMPAGNEMENT DANS LA MISE EN PLACE D'UN SYSTÈME DE  
MANAGEMENT DE LA SÉCURITÉ DE L'INFORMATION CONFORME À LA NORME  
ISO 27001 VERSION 2013 AU PORT AUTONOME DE DOUALA

## PIECE 1 : AVIS D'APPEL D'OFFRES



<p><b>APPEL D'OFFRES INTERNATIONAL RESTREINT EN PROCÉDURE D'URGENCE N° <u>013</u> /AOIR/CIPM-AS/PAD/2022 DU <u>20-10-22</u> RELATIF AU RECRUTEMENT D'UN CABINET POUR LA MISSION D'ASSISTANCE TECHNIQUE ET L'ACCOMPAGNEMENT DANS LA MISE EN PLACE D'UN SYSTÈME DE MANAGEMENT DE LA SECURITÉ DE L'INFORMATION CONFORME À LA NORME ISO 27001 VERSION 2013 AU PORT AUTONOME DE DOUALA</b></p>	<p><b>RESTRICTED INTERNATIONAL INVITATION TO TENDERS IN EMERGENCY N° <u>013</u> /RIIT/PAD/ITB-SSC/2022 OF <u>20-10-22</u> RELATING TO THE RECRUITMENT OF A CABINET FOR THE MISSION OF TECHNICAL ASSISTANCE AND SUPPORT IN THE IMPLEMENTATION OF AN INFORMATION SECURITY MANAGEMENT SYSTEM COMPLIANT WITH STANDARD ISO 27001 VERSION 2013 AT THE PORT AUTHORITY OF DOUALA.</b></p>
<p><b>1- Objet</b> Le Directeur Général du Port Autonome de Douala, Maitre d'ouvrage, lance en procédure d'urgence un Appel d'Offres International Restreint relatif au recrutement d'un cabinet pour la mission d'assistance technique et l'accompagnement dans la mise en place d'un système de management de la sécurité de l'information conforme à la norme ISO 27001 version 2013 au Port Autonome de Douala.</p>	<p><b>1. Purpose</b> The Director General of the Port Authority of Douala, Contracting Authority, launches in emergency a Restricted International Call for Tenders relating to the recruitment of a consulting firm for the mission of technical assistance and support in the implementation of an information security management system in accordance with the ISO 27001 standard version 2013 at the Port Authority of Douala.</p>
<p><b>2- Consistance des prestations</b> Le soumissionnaire retenu sera principalement chargé des missions ci-après :</p> <ul style="list-style-type: none"><li>-Réaliser un diagnostic pour évaluer la situation actuelle du S.I conformément aux exigences de la norme ISO 27001 ;</li><li>-Passer en revue les livrables déjà réalisés dans le cadre du système de management existant dans une optique d'intégration avec le SMSI ;</li><li>-Définir les objectifs et les exigences en termes de sécurité de l'information conformément aux exigences de la norme ISO 27001 ;</li><li>-Etablir la liste des biens matériels et logiciels nécessaires à la mise en conformité du SMSI du PAD avec la norme ISO 27001 version 2013;</li><li>-Mener des audits réguliers assortis de plans d'actions correctifs et assurer le suivi de la mise en œuvre pour réduire les écarts observés ;</li><li>-Mener les actions indispensables à la conduite du changement par le biais de séminaires, de formations, de sensibilisation, etc. ;</li><li>-Accompagner et soutenir le PAD jusqu'à l'obtention de sa certification ISO 27001.</li></ul> <p>Les détails sont indiqués dans les termes de référence, pièce 4.</p>	<p><b>2. Scope of work</b> The successful bidder will be primarily responsible for the following tasks:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>-Carry out a diagnosis to assess the current situation of the S.I in accordance with the requirements of ISO 27001;</li><li>-Review the deliverables already achieved within the framework of the existing management system with a view to integration with the ISMS</li><li>-Define information security objectives and requirements in accordance with ISO 27001 requirements</li><li>- Establish the list of hardware and software assets necessary for the compliance of the ISMS of the PAD with the ISO 27001 version 2013 standard;</li><li>-Conduct regular audits with corrective action plans and monitor implementation to reduce observed deviations;</li><li>-Carry out the actions essential to change management through seminars, training, awareness-raising, etc.;</li><li>- Accompany and support the PAD until obtaining its ISO 27001 certification.</li></ul> <p>The details are indicated in the Terms of References, part 4.</p>

<p><b>3- Participation et origine</b> La participation au présent appel d'offres est réservée aux entreprises de droit camerounais et étrangères ci-après pré-qualifiées après l'Appel à Manifestation d'Intérêt n°001/AMI/PAD/ 2022 du 31 Mars 2022 :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Groupement Qualitec Sarl /Performance qualité BP : 12 431 Douala.</li> <li>- Cabinet SMART SKILLS Avenue Hedi Chker-kef 7100 Tunis.</li> </ul>	<p><b>3. Participation and origin</b> Participation in this call for tenders is reserved for companies under Cameroonian and foreign law below pre-qualified after the call for expressions of interest n°001/AMI/PAD/ 2022 of 31 March 2022:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>-Groupement Qualitec Sarl /Performance qualité BP : 12 431 Douala.</li> <li>- Cabinet SMART SKILLS Avenue Hedi Chker-kef 7100 Tunis</li> </ul>
<p><b>4 – Financement et coût prévisionnel</b> Les prestations objet du présent Appel d'offres sont financées par le budget du PAD Exercices 2022 et suivants, tâche 330241. Le montant prévisionnel est de trois cent soixante-quatorze millions soixante-deux mille (374 062 000) FCFA TTC.</p>	<p><b>4. Financing and estimated cost</b> The services relating to this invitation to tender shall be financed by the PAD Budget for the 2022 exercise and follow, line 330241. The provisional amount is three hundred seventy four millions sixty two thousand (374 062 000) CFA all taxes include.</p>
<p><b>5 - Consultation du DAO</b> Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables, à la Direction des Affaires Générales / Division des Marchés Publics et des Contrats de Partenariat / Service de la Préparation des Marchés du PAD situé dans l'enceinte de l'ex Direction Technique, BP 4020 Douala, Tél. 233.42.01.33 / 233.43.55.00, dès publication du présent avis.</p>	<p><b>5. Consultation of Tender Files</b> The file may be consulted during working hours at the Directorate of General Affairs of PAD - Division of Public and Partnership Contracts (Contract Preparation Service) located within the premises of the PAD Technical Directorate PO box 4020 Douala, Tel. 233.42.01.33 / 233.43.55.00, as soon as this notice is published.</p>
<p><b>6- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres</b> Le dossier peut être obtenu à la Division des Marchés et des Contrats de Partenariat du PAD, Service de la Préparation des Marchés, sise au Bâtiment situé en face de l'ex Direction Technique du PAD dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de cent cinquante mille (150 000) francs CFA au compte CAS-ARMP n° 33598860 001 - 94 ouvert dans les agences BICEC du Cameroun.</p>	<p><b>6. Acquisition of tender file</b> Tender files may be obtained the Markets and Partnership Contracts Division of the PAD, Service for the Preparation of Markets, located in the building opposite the former Technical Department of the PAD as soon as this notice is published, against payment of a non-refundable sum of (150 000) one hundred and fifty thousand) at any BICEC branch using the following references: ACCOUNT /33598860 001 - 94; Client: SPECIAL ACCOUNT "CAS – ARMP".</p>
<p><b>7- Remise des Offres</b> Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir à la Division des Marchés et des Contrats de Partenariats du PAD, Service de la Préparation des Marchés, sise au Bâtiment situé en face de l'ex Direction Technique du PAD, au plus tard le <u>29-11-2022</u> à 12 heures et devra porter la mention :</p> <p><b>APPEL D'OFFRES INTERNATIONAL RESTREINT EN PROCÉDURE D'URGENCE N° <u>013</u> /AOIR/CIPM-AS/PAD/2022 DU <u>20-10-2022</u></b> <b>RELATIF AU RECRUTEMENT D'UN CABINET POUR LA MISSION D'ASSISTANCE TECHNIQUE ET L'ACCOMPAGNEMENT DANS LA MISE EN PLACE D'UN SYSTÈME DE MANAGEMENT DE LA SECURITÉ DE L'INFORMATION CONFORME À LA NORME ISO 27001 VERSION 2013 AU PORT AUTONOME DE DOUALA</b></p>	<p><b>7. Submission of bids</b> Each offer drafted in French or English in seven (07) copies, including one (01) original and (06) copies marked as such should reach at the Division of Public and Partnership Contracts (Contract Preparation Service) of PAD latest <u>29-11-2022</u> at 12 am (local time) against a receipt and must bear the inscription:</p> <p><b>RESTRICTED INTERNATIONAL INVITATION TO TENDERS IN EMERGENCY N° <u>013</u> RIIT/PAD/ITB-SSC/2022 OF <u>20-10-2022</u> RELATING TO THE RECRUITMENT OF A CABINET FOR THE MISSION OF TECHNICAL ASSISTANCE AND SUPPORT IN THE IMPLEMENTATION OF AN INFORMATION SECURITY MANAGEMENT SYSTEM IN ACCORDANCE WITH THE ISO 27001 VERSION 2013 STANDARD AT THE PORT AUTHORITY OF DOUALA</b></p>

<p><b>Financement : Budget PAD, Exercice 2022 et suivants.</b></p> <p><b>« A N'OUVRIRE QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »</b></p> <p>« Les soumissionnaires remettront en plus du pli fermé visé ci-dessus, le fichier numérique de leur offre (dossier administratif, offres techniques et financières)</p>	<p><b>Financing: PAD Budget, Exercice 2022 et suivants.</b></p> <p><b>"TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDER OPENING SESSION"</b></p> <p>"In addition to the closed envelope referred to above, the bidders will submit the digital file of their bid (administrative file, technical and financial offers)".</p>
<p><b>8. Caution de Soumission</b></p> <p>Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par un établissement bancaire ou organisme financier autorisés à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics et dont le modèle figure à la pièce 8 du Dossier d'Appel d'Offres, d'un montant de sept millions quatre cent mille (7 400 000) Francs CFA et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres.</p>	<p><b>8. Bids bond</b></p> <p>Each bidder shall enclose to his administrative documents a bid bond (in conformity with the model attached) issued by a bank or financial institution authorized to issue bonds in the context of public contracts, and the model of which appears in Exhibit 8 of the Bidding Documents, of an amount of FCFA seven million four hundred thousand (7 400 000) and valid for thirty (30) days beyond the deadline of validity of the offers.</p>
<p><b>9- Recevabilité des Offres</b></p> <p>Les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.</p> <p>Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.</p> <p>Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.</p>	<p><b>9. Admissibility of Bids</b></p> <p>The required administrative documents must imperatively be presented as originals, or photocopies certified as authentic by the competent services, in accordance with the Special Regulations of Invitations to Tender, within the last three months, otherwise they shall be rejected.</p> <p>They should be less than three (03) months old by the date of submission of bids, or should have been issued after the date of signature of this tender notice.</p> <p>Any offer that does not comply with the requirements of this notice and the Tender File will be declared non-responsive.</p>
<p><b>10. L'ouverture des offres</b></p> <p>L'ouverture des offres se fera en deux temps. L'ouverture des offres administratives et techniques aura lieu le <u>29.11.2022</u> à 13h, heure locale par la Commission Interne de Passation des Marchés des Approvisionnements et Services du PAD dans La Salle de réunion de la Division des Marchés Publics et des Contrats de Partenariat. Seuls les soumissionnaires seront habilités à assister cette séance d'ouverture, et à défaut ils pourront s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée. L'ouverture des offres financières aura lieu au terme de l'analyse technique et ne concernera que les soumissionnaires ayant obtenu la note minimale de 80/100</p>	<p><b>10. Opening of Bids</b></p> <p>The bids shall be opened in two phases. The opening of the administrative and technical offers will take place on <u>29.11.2022</u> at 01 pm, local time by the Internal Commission for Procurement of Supplies and Services of the PAD in The Meeting Room of the Division of Public Procurement and Partnership Contracts. Only bidders will be entitled to attend this opening session, and failing this, a duly authorized person of their choice may represent them. The opening of the financial offers will take place at the end of the technical analysis and will only concern tenderers who obtained the minimum mark of 80/100</p>
<p><b>11- Délai d'exécution</b></p> <p>Le délai minimum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations est de trente-six (36) mois à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrer les prestations.</p>	<p><b>11. Execution deadline:</b></p> <p>The execution deadline of the contract is thirty six (36) months. This period is considered effective from the date of notification of the order instructions to begin work.</p>



<p><b>12. Critères d'évaluation</b></p> <p><b>12.1. Principaux critères éliminatoires</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Absence de la caution de soumission</li> <li>- Absence d'une pièce dans le dossier administratif après un délai de 48 heures ;</li> <li>- Absence d'une pièce dans les offres techniques et financières ;</li> <li>- Non-conformité du dossier aux exigences du dossier d'Appel d'offres</li> <li>- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;</li> <li>- Etre sous le coup d'une suspension dans les Marchés Publics ;</li> <li>- Absence de l'engagement sur l'honneur de n'avoir pas d'antécédent dans l'exécution des marchés publics (mauvaise exécution, exécution partielle ou abandon) ;</li> <li>- Non-respect des tableaux types de la proposition financière ;</li> <li>- Présence dans l'offre administrative ou technique des éléments donnant des indications sur l'offre financière ;</li> <li>- Absence de la version électronique dans l'offre financière ;</li> <li>- Note technique inférieure à 80 points sur 100 sur les critères essentiels.</li> </ul>	<p><b>12. Evaluation Criteria</b></p> <p><b>12.1 Eliminary Criteria</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Absence of the bid bond;</li> <li>- Absence of a document in the administrative file after a period of 48 hours;</li> <li>- Absence of a document in the technical and financial offers</li> <li>- Non-compliance of the file with the exigency of the invitation to tender;</li> <li>- False statement or falsified document;</li> <li>- Be under suspension in Public Procurement;</li> <li>- Absence of a commitment on honour not to have any antecedent in the execution of the public contracts (bad execution, partial execution or abandonment);</li> <li>- Non-compliance with the standard tables of the financial proposal;</li> <li>- Presence in the administrative or technical offer of a financial information;</li> <li>- Absence of the electronic version of the offers in the financial offer;</li> <li>- Technical score of less than 80 points out of 100 on the essential criteria.</li> </ul>
<p><b>12.2 Critères essentiels</b></p> <p>L'évaluation des offres sera arithmétique et se fera sur la base des critères suivants :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Présentation des offres : <b>05 pts</b></li> <li>▪ Références de l'entreprise : <b>50 pts;</b></li> <li>▪ Qualification et compétences du personnel-clé pour la mission : <b>24 pts;</b></li> <li>▪ Adéquation de la méthodologie et du plan de travail proposés aux Termes de référence : <b>21 pts.</b></li> </ul>	<p><b>12.2. essential Criteria</b></p> <p>The evaluation of technical bids shall be done out of 100 points using the following essential criteria:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Bid presentation <b>05 mks;</b></li> <li>▪ Company References <b>50 mks</b></li> <li>▪ Qualification and skills of key personnel for the mission : <b>24 mks;</b></li> <li>▪ Adequacy of the methodology and work plan proposed in the Terms of Reference: <b>21 mks.</b></li> </ul>
<p><b>12.3 Méthode de sélection du consultant</b></p> <p>Si les propositions financières sont complètes et dépourvues d'erreurs de calculs, la proposition financière la moins disante recevra une note financière (NF) de 100 points.</p> <p>La formule suivante sera utilisée pour le calcul des autres notes financières :</p> <p><b><math>NF = 100 \times \text{Cout de la proposition financière la moins disante} / \text{Cout de la proposition financière considérée.}</math></b></p> <p>La Note Globale (NG) d'une proposition sera obtenue par pondération de la Note Technique (NT) et de la Note Financière (NF) selon la formule suivante : <b><math>NG = (NT \times 80\%) + (NF \times 20\%)</math></b></p>	<p><b>12.3 Selection method of consultant</b></p> <p>If the financial offer has no error, the less financial bid will receive 100 points. The others bids will be ranked according to their technical score (St) and financial (Sf) after introduction of weights. The result will be evaluated as follow:</p> <p><b><math>NF = 100 \times \text{Cost of the lowest financial proposal} / \text{Cost of the financial proposal considered.}</math></b></p> <p>The global note will be obtained by using the following formula:  <b><math>NF = 0,8XSf + 0,2XSt</math> ;</b>  With NF= financial result; St= technical score;  Sf= financial score.</p>
<p><b>13. Attribution</b></p> <p>L'attribution du marché se fera au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la mieux-disante sur la base de la formule ci-dessus.</p>	<p><b>13. Award</b></p> <p>The award will be the bidder with the lowest evaluated bid by combining the technical and financial criteria.</p>

<p><b>14. Durée de validité des Offres</b> Les soumissionnaires restent engagés par leurs Offres pendant cent vingt (120) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.</p>	<p><b>14. Validity of bid</b> Their tenders bind bidders for a period of one hundred and twenty (120) days from the deadline for submission of offers.</p>
<p><b>15. Renseignements complémentaires</b> Toute demande de renseignements complémentaires, concernant le présent dossier d'Appel d'Offres, peut être obtenue auprès de la Direction des Systèmes d'Informations du PAD, BP 4020 Douala, Tél. Fax (237) 233-42-01-33, E-mail : <a href="mailto:PAD@pad.cm">PAD@pad.cm</a></p>	<p><b>15. Additional information</b> Complementary technical information may be obtained during working hours at the Directorate of Information Systems of the PAD Tel: (237) 233 40 54 45; Fax: (237) 233 40 47 96. E-mail : <a href="mailto:PAD@pad.cm">PAD@pad.cm</a></p>
<p><b>16. Lutte contre la corruption</b> Pour tout acte de corruption, bien vouloir saisir la cellule anti-corruption mise en place suivant la décision n° 1300-17-DG/PAD du 27 Juillet 2017. Contacts : TEL : (+237) 233.42.01.33</p>	<p><b>16. Fight against corruption</b> To report any corrupt practices, please call or send a message to the anti-corruption cell set up by the decision N° 1300-17/DG/PAD of 27 July 2017 at the following numbers: TEL : (+237) 233.42.01.33</p>

Fait à Douala, le **20 OCT 2022**  
Done in Douala, on

**LE DIRECTEUR GÉNÉRAL,**

THE DIRECTOR GENERAL,

**Ampliations :**

- ARMP
- CIPM-AS
- SOPECAM
- CHRONO



**CYRUS NGO'O**